



El pasado 14 de junio, estudiantes, personal docente y ex alumnos del Colegio Fiscal Mixto Ismael Pérez Pazmiño, rindieron homenaje a la memoria del fundador del diario El Universo y patrono del mencionado colegio.

Ismael Perez Pazmiño, nació el 30 de junio de 1876 y falleció en la ciudad de los Ángeles (Estados Unidos), el 1 de noviembre de 1944 a los 68 años dejando un extenso legado literario y periodístico para el Ecuador.

Sus restos reposan en el mausoleo ubicado en la puerta #2 del Cementerio Patrimonial de Guayaquil.